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La República

Inapa niega que usara 
el agua del río Grande
LOURDES APONTE
Santo Domingo, RD

 

Wellington Arnaud Biso-

nó, director ejecutivo del 

Instituto Nacional de Aguas 

Potables y Alcantarillados 

(Inapa), informó ayer que 

para la construcción del 

Acueducto Múltiple Esteba-

nía-Las Charcas de la pro-

vincia de  Azua “no se ha to-

mado ni una gota de agua 

del río Grande”, ya que la 

obra a la fecha no ha sido 

culminada.

Arnaud afirmó que se han 

realizado alrededor de seis a 

siete reuniones con los pro-

ductores de aguacates de la 

zona, debido a que la poca 

agua que queda está siendo 

utilizada para la siembra, ya 

que allí durante la época de 

sequía, la fuente de agua se 

reduce de manera significa-

tiva. 

Aclaró que se le está bus-

cando una salida, en co-

ordinación con el Institu-

to Nacional de Recursos 

Hidráulicos (Indrhi), para 

construir unos pozos y re-

servorios, con el objetivo de 

desconectar más de 40 tube-
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 El Inapa facilitó un do-

cumento que contiene 

una comunicación entre 

el Ministerio de Medio 

Ambiente y la institu-

ción antes mencionada, 

de febrero 2021.

 Este informe calificó es-

ta obra a la categoría  B 

y refiere que se elabo-

raría una “Declaración 

de Impacto Ambiental 

o DIA” para obtener un 

permiso ambiental, es-

tá también cita que los 

“Términos de Referen-

cia” tienen como fecha 

de vencimiento un año 

a partir de la fecha en la 

que fueron emitidos. 

Arnaud 
dio que el 
consumo 
humano del 
líquido es la 
prioridad. 
LISTÍN DIARIO

rías colocadas en el río por 

los productores. Declaró que 

luego de que se retiren to-

das las tuberías, realizará las 

modificaciones que necesite 

el proyecto. 

“Ya hablamos con los 

medioambientalistas que es-

tuvieron en la zona y se co-

ordinó una reunión en la 

Academia de Ciencias de la 

República Dominicana para, 

juntos, buscar una solución 

y obviamente mantener el 

medio ambiente y no afectar 

ni con el pétalo de una rosa 

al Parque Francisco Alberto 

Caamaño”, agregó Arnaud .

Dijo que el consumo hu-

mano del líquido es la priori-

dad, y que la institución que 

preside no ha usado una go-

ta de agua del lugar.

Arnaud dijo que lo más 

importante es que el pue-

blo sepa que el trabajo que 

hace el Gobierno a través de 

la institución es para llevar-

le agua a la gente; no es para 

“beneficiar a un particular”. 


